



さくら花

重点：4つのあ
●あいさつ ●あんぜん
●あい読書 ●あとしま
+ 「何かできらり」
正しいことば
令和元年12月11日(水)発行

PTA授業参観 ありがとうございます!

12月7日(土)、PTA授業参観においでいただき、ありがとうございました。学校では、冬休み前の様々な行事も一段落し、じっくりと学習に取り組んでいるところです。7月の参観日からおよそ5ヶ月ぶりの授業参観でしたが、一回り成長したお子さんの姿を見ていただけたのではないのでしょうか。

授業参観後には、「ネットの危険からお子様を守るために 今、保護者ができること」と題して「情報モラル教室」を開催しました。ネットによるいじめや事件が各地で発生しています。大阪では、小学6年生の女子児童がSNSで知り合った犯人に誘拐されるという事案が発生しています。また、ネットゲームでも、強い武器やアイテムを手に入れるために高額な課金をしてしまったり、夢中になりすぎて生活のリズムがくずれて授業に集中できなくなったり、不登校になってしまったりということが起きています。情報モラルについては学校でも指導しておりますが、このようなネットの危険から子どもたちを守るために、ご家庭でもその危険性等について十分に話し合い、フィルタリングや使用時間等についての家庭のルールをしっかりと決めていただきますようお願いいたします。

また、当日は、3年生と6年生の親子レクリエーションも実施されました。3年生では親子で「みそボールづくり」、6年生は親子で「5本綱引き」を楽しみました。短い時間ではありましたが、どちらの学年も、笑顔がいっぱいの親子ふれあいの場、学年交流の場となりました。

なお、現在、年末の全国交通安全運動期間中です。街頭指導にも、PTA校外指導部と交通安全母の会のみなさんに、朝早くから寒い中ご協力いただいております。心から感謝申し上げます。



かがやきフェスティバル



12月5日(木)、2年生が1年生を招待して、「かがやきフェスティバル」を開きました。2年生が1年生のために、「とことこカメ」「まとあて」「ふくろ Rocket」「魚つり」「くじびき」「しゃてき」「ボウリング」「かんつみ」「わなげ」などのお店を開きました。

やさしくお世話をし、楽しませてくれた2年生。すっかりたのしいお兄さん、お姉さんになりました。1年生は、いろいろなお店を楽しみながら、来年は自分たちが…と、2年生のがんばっている姿をしっかりと目に焼き付けていました。

【感想を紹介します】

- ・わたしは、とことこカメがおもしろかったです。またとことこカメをしたいです。いつかとことこカメをつくりたいとおもいました。2年生がかっこよかったです。せつめいがじょうずでした。わたしも2ねんせいみたいになりたいです。(1年 S.Kさん)
- ・ぼくは、とことこカメのあるくところびびっくりしました。ボウリングもたのしかったです。さかなつりをやりました。さかなは1ぴきもとれなかったけど、たのしかったです。(1年 T.Hさん)
- ・しゃてきをやっているとき、2ねんせいに「がんばって」といわれてがんばったら、あたりがとれました。うれしかったです。2ねんせいになったら、ふわふわことばをたくさんいいたいです。フェスティバルも、たのしかったです。(1年 F.Sさん)
- ・お店やさんをやって、じゅんぴがたいへんなほど1年生はよろこんでくれるんだなと思いました。さいしょはおきゃくさんが1人だったのに、だんだんふえてってうれしかった。チームワークってとてもいいことだなと思いました。また、あそびたいです。(2年 T.Mさん)
- ・わたしは、しゃてきのいろいろなおしごとをがんばりました。1年生がきたときにシールをはったり、プレゼントをわたしたりするのをがんばりました。1年生は、まとをなんこもたおして、いいプレゼントをもらって、とてもよろこんでいて、うれしかったです。(2年 F.Hさん)
- ・しゃてきのじゅんぴは、たいへんなときもあつたけど、みんなとたすけあつてできたのでたのしかったです。本ばんでは、1年生にあわせたしょうひんをわたすのをがんばりました。1年生のえがおは、かわいいなと思いました。じゅんぴをがんばったから、せいこうしたと思いました。(2年 T.Rさん)

ミシン学習 (5年家庭科)

12月5日(木)、6日(金)の2日間、5年家庭科「エプロンづくり」の授業に、今年も地域のボランティアの方々が協力してくれました。

5年生は、この「エプロンづくり」で、初めてミシンを使います。しかし、ボランティアの先生方がつきっきりで指導してくれたおかげで、ミシンの操作にも徐々に慣れ、上手にエプロンを仕上げることができました。あつという間に縫い上がるミシンの便利さも味わうことができました。

協力いただきましたボランティアの皆様、ありがとうございました。

【ボランティアの皆さんです】

A.Kさん、I.Rさん、K.Fさん、TKさん、T.Nさん、H.Mさん、
H.Hさん、M.Mさん、M.Kさん、M.Tさん、Y.Tさん、G.Mさん



さくら満開ステージ

11月27日(水)、12月6日(金)の昼休みに、「さくら満開ステージ」を行いました。これは、集会委員会が企画し、希望者が自分の特技などを披露する児童参加型の集会です。どの発表もすばらしく、2日間とも交流ホールは満員御礼。大いに盛り上がりました。

進んで発表してくれた皆さん、準備をしてくれた集会委員会の皆さん、たのしい集会をありがとう。

【11月27日の出演者】

- ①なわとび：1年 I.Yさん、S.Yさん、F.Yさん
- ②フラフープ：1年 S.Hさん、T.Mさん
- ③なわとび：3年 I.Dさん、I.Mさん、S.Rさん、T.Rさん、M.Rさん
- ④歌「前々前世」：3年 S.Rさん

【12月6日の出演者】

- ①ダンス「パブリカ」：ダンスクラブ16名
- ②ウクレレ「チェリー」：4年 K.Hさん
- ③ダンス：5松 高根 愛空さん、5年 T.Yさん
- ④合奏「ラバースコンチェルト」：6松全員

